Rapport voyage Lisbonne

Le vendredi 13 juin, départ pour Lisbonne de Zurich.

Nous sommes arrivés en début d'après-midi à Lisbonne. Une charmante guide nous attendait pour faire une visite de 4 heures. Nous avons visité le Monastère des Jeronimos, la tour de Belem et pause-café aux Pasteis de Belem. La température était de 36 °. Pour ceux qui ne le savaient pas, j'ai souffert du chaud (d'autres aussi)! En fin de journée, nous avons pris possession de nos chambres à l'Hôtel Mundial.

Nous avons été souper au Concha d'Ouro, très sympa et très bien mangé. Notre soirée s'est terminée sur le toit de l'Hôtel, au lounge-bar.

Samedi

Départ pour Sintra (Royal Palace et Queloz Royal Palace). Nous avons mangé individuellement à Sintra. Bon, Sonja, qui n'a pas pu nous accompagner dans les visites du Palais, a eu un peu le temps long!

Après halte à Cabo da Roca, là, on avait de l'air ! Départ pour Cascais où nous avons pu nous balader et, pour certains, mettre les pieds dans la mer.

Nous nous sommes tous retrouver pour boire l'apéro et souper à la place du Commerce après avoir regardé le match de foot de la Suisse.

Fin de soirée sur la terrasse de l'Hôtel.

Dimanche

Départ pour le Parc des Nations toujours accompagnés de notre guide super sympa. Petite balade en télécabine sur la mer (télécabine offerte par la Suisse à l'expo universelle de 1998). Visite de l'Oceanarium (superbe).

Après, nous avons été dîner tous ensemble aux docks, proposition de Boubi. C'était juste extra, nous avons fait notre repas des "60 ans". Barre frais, etc..

Le soir, nous avons pris le taxi pour nous rendre au souper-spectacle Fado. Le Fado, beau spectacle. Pour le souper, on en retiendra pas grand'chose sinon que nous n'avons rien vu de ce qu'on mangeait.....

Retour à pied par les petites ruelles de Lisbonne et fin de soirée sur la terrasse de l'Hôtel

Lundi

Nous avons pris le tram pour un tour de ville et ensuite, déjà départ pour l'aéroport. Petite frayeur au départ de l'avion, il nous manquait le Frelon... Au dernier moment, il est arrivé après s'être trompé de porte d'embarquement! Bon, on l'avait déjà perdu au départ à Zurich! Sommes arrivés à Delémont sans encombre.

On a eu chaud, chaud, chaud Prochain voyage, on ira au froid!

Un tout grand merci à Pierre-Olivier pour sa magnifique organisation et rendez-vous aux 65 ans au Pôle Nord.....

Micheline